

Propriétés Parisiennes | Sotheby's
INTERNATIONAL REALTY

2 Pièces

48 m²

Réf. PP3-950

1 190 000 €

Paris 6^{ème}

Appartement à vendre (75006)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A proximité immédiate des jardins du Luxembourg, dans un superbe immeuble en pierre de taille, au 5ème et dernier étage avec ascenseur, un charmant appartement d'une surface de 48,51m2 habitables et 36 m2 Loi Carrez. Son accès se fait par une entrée avec un escalier privatif qui ouvre sur un salon avec une vue dégagée sur le panthéon et une cuisine équipée. Une chambre avec salle d'eau complète ce bien. La pièce principale bénéficie d'une très belle hauteur sous charpente et de trois fenêtres sans vis-à-vis avec vue sur le Panthéon ainsi qu'une fenêtre avec vue sur cour. Cet appartement exposé ...

In the immediate vicinity of the Luxembourg Gardens, in a superb freestone building, on the 5th and last floor with elevator, a charming apartment with a surface area of 48.51m2 of living space and 36 m2 of Carrez law. Its access is through an entrance hall with a private staircase that opens onto a living room with an unobstructed view of the pantheon and a fully equipped kitchen. A bedroom with shower room completes charming "pied à terre". The main room has a high roof structure and three windows with a view of the Pantheon. This east/west facing apartment is very bright and in perfect ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

114, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

